



■ La diabetes en TV3

Tantos años luchando para controlar mi diabetes y lograr ser uno más sin distinción, uno más en el día a día... para encontrarme con que la gente que no vive esta situación piense que la diabetes es una enfermedad "terrorífica". ¿Qué quiere transmitir el anuncio de *La Marató* de TV3? ¿Locura? ¿Terror? ¿Inseguridad? Hubiera sido mejor, primero, hablar con profesionales y, luego, con diabéticos. Sin duda, el mensaje hubiera sido diferente, más optimista. Es una pena no haber aprovechado este momento para animar al diabético y animar a que con un buen control la vida puede ser del todo normal. Rectificar es bueno. ¿Estamos aún a tiempo?

ROSA CONDE
Barcelona